

Kurzdarstellung

Rockband „Hau Drauf“



Die Band „Hau Drauf“ des Freizeitdienstes der Lebenshilfe Verden besteht aus 9 behinderten und nichtbehinderten MusikerInnen, die bekannte deutschsprachige Titel interpretieren. Bevorzugt dabei werden Stücke des „Rock-Pop“ und der „Neuen deutschen Welle“. Inzwischen gibt es auch die ersten eigenen Stücke.

„Die Musiker der Band sind allesamt Autodidakten und es ist erstaunlich wie kraftvoll und energiegeladen sich die Resultate anhören ..“

- Verdener- Aller- Zeitung -

Die Entstehung von „Hau Drauf“ geht auf ein Projekt der Liekedeeler Schule der Lebenshilfe aus dem Jahr 1996 zurück. Ab 1997 trifft sich die Band in z.T. wechselnder Zusammensetzung 14 täglich zu Proben, als Angebot der Offenen Hilfen – Freizeitdienst- unter der musikalischen Leitung von Oliver Geweke.

Die Band hat schon diverse Auftritte in der Region Verden und bis nach Hannover und Oldenburg absolviert.

Ansprechpartner:

Oliver Geweke 04231/ 9656-62
offene-hilfen@lebenshilfe-verden.de
www.lebenshilfe-verden.de

Offene Hilfen
„Hau Drauf“
Am Allerufer 6
27283 Verden